

Ascension, c'est le mot du jour !



Jeudi 25 mai 2017

Ascension, voilà un mot que l'on utilise généreusement !

Festival de Cannes oblige : la montée des marches est quotidienne !

S'élever au dessus ... des nuages, c'est du bonheur,

S'élever au dessus de l'autre c'est souvent ravageur !

Gravir les Monts ou lever la tête pour voir les parapentes descendre alors que monte la montgolfière !

S'élever l'Amour de Dieu pour Romy au jour de son Baptême !

Nul n'aime être tiré vers le bas : pourtant la vie commence par une lente descente !

Il n'y aurait pas de jeudi de l'Ascension si Jésus n'était d'abord descendu du ciel pour vivre ici-bas !

Mieux encore... nul ne serait là si nous n'avions commencé notre vie par cette étonnante descente dans le bassin de notre mère, merveilleuse dernière ligne droite, avant le moment ultime où l'enfant paraît !

Dès que nous touchons terre nous n'avons de cesse que d'être debout, de nous éléver et de marcher !

Oui nous sommes dans « l'action de monter ! » C'est-à-dire prendre de la hauteur !

En effet pourquoi resterions-nous là à regarder vers le ciel ?

Mon « esprit qui suppose » que Jésus s'en va, nous quitte, monte le Père, modifie ma vision.

A l'Ascension il y a le passage d'une vision étroite, limitée à une vision large

A l'Ascension notre monde s'élargit !

**Le mot au cœur de l'Ascension c'est donc aussi le mot passage ou transition :
passage du ministère de Jésus qui visite, accompagne libère guérit et nourrit**

au ministère des apôtres appelés à visiter, accompagner, libérer, guérir et nourrir.

Passage de la Parole d'Évangile aux actes des Apôtres

Nous voici donc dans un rite de passage avec ses trois moments !

1 D'abord la séparation ou la coupure : la mort et la mise au tombeau de Jésus !

2 Ensuite il y a cet entre deux où tout est possible, où il faut passer à autre chose ou rester prisonnier de l'état antérieur. C'est le temps où tout est possible : le moment où les disciples, durant 40 jours Jésus leur apparut et leur a encore parlé du royaume de Dieu.

3 enfin s'ouvre le temps de la nouvelle vie où adhérer à un nouveau projet, accomplir une trajectoire.

Dans le récit des Actes, ce sont deux hommes en vêtements blancs, qui vont mettre un terme à la sidération des disciples.

Comme deux hommes qui les prennent par l'épaule en leur disant :

« Echo ! Il va falloir prendre votre stylo de la vie pour écrire maintenant votre propre histoire » Ainsi commence les actes des apôtres, notre histoire. »

C'est ce moment où nous reprenons pied dans le siècle : dans ce monde tel qu'il est !

Sans Jésus, les disciples sont désormais libres d'être vraiment eux-mêmes, d'accomplir leur destinée, nous sommes ces disciples libres d'aller nos routes : réimprimer l'évangile sur la terre des hommes d'aujourd'hui !

C'est l'Ascension, ici se fonde le baptême :

Oui la mission consiste à baptiser au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit !

Romy, ce jour, va bénéficier de cette mission.

L'impulsion de l'ascension, nous oblige à décider qui grandisse l'homme !

Plutôt que d'agir en humiliant ou en terrassant, sachons toujours élever, relever joyeusement,

par l'Évangile qui rend l'homme plus humain, et même divin !

Frères, que le Dieu de notre Seigneur Jésus Christ, le Père dans sa gloire, vous donne un esprit de sagesse qui vous le révèle et vous le fasse vraiment connaître. (Ep 1, 17-23)

Évangile (Mt 28, 16-20)

En ce temps-là, les onze disciples s'en allèrent en Galilée, à la montagne où Jésus leur avait ordonné de se rendre. Quand ils le virent, ils se prosternèrent, mais certains eurent des doutes. Jésus s'approcha d'eux et leur adressa ces paroles : « Tout pouvoir m'a été donné au ciel et sur la terre. Allez ! De toutes les nations faites des disciples : baptisez-les au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit, apprenez-leur à observer tout ce que je vous ai commandé. Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde. »

